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Abstract (en)
The support e.g. card (10), has invisible anti-forgery units subjected to change in appearance in event of attempt to do personalization. The units are
formed by subdividing a pixel into a matrix of specific number of dots, where each dot has a different color density to obtain an average color density
of the matrix that is equivalent to the predetermined color density for the corresponding pixel. Certain dots of the matrix are pre-sensitized to induce
more or less rapid darkens of the color of the dots in the event of personalization, with respect to the other non pre- sensitized dots. An independent
claim is also included for a method for securing a data or information support.

Abstract (fr)
L'invention concerne la sécurisation des supports d'information, permettant d'éviter une altération ou une modification des informations
d'identification, et une réutilisation frauduleuse de ces supports. Le document d'identification selon l'invention comprend des informations de
personnalisation agencées sur au moins une de ses faces principales, et des moyens anti-falsification invisibles disposés sur au moins une partie de
ladite face et prévus pour subir une modification d'apparence en cas de tentative de personnalisation supplémentaire. Les moyens anti-falsification
sont formés par une subdivision de chaque pixel en une matrice de N points, lesdits N points ayant une densité de couleur différente les uns des
autres pour permettre l'obtention d'une densité de couleur moyenne de ladite matrice équivalente à une densité de couleur prédéterminée pour le
pixel correspondant, au moins certains desdits N points de la matrice étant pré-sensibilisés pour induire un assombrissement plus ou moins rapide
de leur couleur en cas de personnalisation supplémentaire, par rapport à d'autres points non pré-sensibilisés
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